

Neulich beim Zahnarzt

...und zwar in Burgheim.

Die Gemeinde Burgheim hat eine lang zurückreichende Tradition dieses Standes! Bei meinen Nachforschungen stieß ich bislang auf folgende Kollegen:

- ca. 1920 Franz Huber (Bader)
- ca. 1930 Frau Johanna Kroll (Zahnärztin) (D'Krolle)
- ca. 1940 Herr Dr. Heider (Ehemann von Fr. Kroll), Bahnhofstraße
- ca. 1950 Herr oder Frau Kneißl (nicht sicher ob Arzt oder Zahnarzt)
- ca. 1951 Herr Dieba (Zahnarzt)
- ca. 1960 Herr Schmied (Zahnarzt)
- ca. 1975 Herr Jochen Pfannenstiel

(Zahnarzt), Marktplatz 20 von **1989-1993** Herr Dr. Dietmar Gerth (Zahnarzt), Illdorfer Str. 10 seit **1993** Herr Armin Wall (Zahnarzt), Illdorfer Str. 10

Der letztere bin ich selbst, vom Vorletzten habe ich die Praxis übernommen, bei den Anderen wende ich mich speziell an die Mitbürger, die eventuell sogar noch persönliche Erfahrungen mit den Kollegen gemacht haben. Wann und wo und wie lange die Kollegen praktiziert haben, welche Anekdoten über sie zu berichten sind, wäre sehr interessant.

(Die Frau Kroll war wohl sehr fällig gebaut und verlieh ihrem

zahnärztlichen Schaffen durch „draufknien“ noch zusätzliches Gewicht, wohingegen ihr späterer Ehemann der Herr Dr. Heider ja so ein vorsichtiger gewesen sei. Der Zahnarzt Schmied war vom Umfang wohl ähnlich der Frau Kroll und ließ es sich nicht nehmen auch während der Zahnbehandlung mal kurz Brotzeit zu machen....)

Wenn Sie genauere Informationen haben, würde es mich freuen, wenn Sie mir einfach einen Zettel in den Briefkasten werfen oder über die Zwickel-Redaktion mit mir Verbindung aufnehmen.

Fortsetzung folgt
ZA Armin Wall